

# 「ベトナムを知り、日本を知る、多民族共生社会に向けて」 矢橋ホールディングズ株式会社の皆さんと共に

大垣東高等学校は、来年3月に実施予定の「ベトナム短期研修」に向けて、矢橋ホールディングズ株式会社の協力のもと、本校体育館にて以下のような事前学習を行いました。

○日 時： 令和6年7月10日（水） 15：15～16：10

○参加者： 矢橋ホールディングズ株式会社

代表取締役社長	矢橋 龍宜 氏
代表取締役	矢橋 龍樹 氏
企画経営室次長	宮川 征博 氏
法務部 主任	NGUYEN THI DIEP 氏
管理本部広報部	NGUYEN MINH CHAU 氏
大垣東高等学校	
教 諭	高木 徳彦
	2年生 269名および保護者



本校高木教諭の司会進行のもと、冒頭より矢橋社長のベトナムの事業展開を始めたいきさつや、地元の社員の方との交流についての熱いお話から始まり、宮川次長さんからは貴重な実体験を、ベトナム人のジェップさんやチャウさんからはスライドを使用しながら、流暢な日本語でベトナムの歴史や文化の紹介などをわかりやすく語っていただきました。参加した生徒は、ベトナムについてより身近に感じるとともに、異文化や国際交流に対してさらなる興味・関心を喚起するきっかけになると期待できる講話でした。

